



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2927

15/01/2020

5200

**AUTOR/A:** ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la iniciativa de referencia, se señala que el Gobierno y en particular, el Ministerio de Sanidad, no ha recibido de manera expresa la propuesta del Sindicato Médico de Málaga.

El Ministerio de Sanidad coordina un Grupo de Trabajo Técnico, creado a iniciativa de la Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud, que está elaborando un Informe sobre las Agresiones a los profesionales del Sistema Nacional de Salud.

El Grupo de Trabajo Técnico se ha reunido recientemente, con el fin de avanzar y poner en común las aportaciones de las distintas Comunidades Autónomas. Es en el seno de este Grupo de Trabajo donde se deben discutir las propuestas planteadas para que sean consensuadas y aprobadas por todas las Comunidades Autónomas.

Madrid, 19 de febrero de 2020